
◆開　会　

◆ロータリーソング「我等の生業」

◆「4つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介
国際ロータリー第２６８０地区
東播第２グループ
　ガバナー補佐　新井哲三 様

◆来訪ロータリアン
神戸西神ＲＣ　折戸善信 会員

◆歓迎歌「松の緑」

マーク・ダニエル・マローニー
２０１９‐２０年度国際ロータリー会長

週　報

№３

◆プログラム予定

７月２６日（金） ８月２日（金） ８月９日（金） ８月１６日（金）

クラブフォーラム
事業計画発表

各委員長

クラブアッセンブリー
ガバナー公式訪問

ガバナー 浅木幸雄 氏

ゲスト卓話
「多様化推進テーマ」

高砂市観光交流ビューロー理事長
松下 尚平 様

休　　会
定款第８条第1節（C）による

例　　　会　　　記　　　録　（2019．7．19（金））　　通算3，222回

クラブ会長方針
　“つながりを太く強く”
　①例会を大切に
　②共助で活動を
　③チームワークでＩ.Ｍ.を成功に

新井哲三 ガバナー補佐 神戸西神ＲＣ 折戸善信 会員と
坂井智代 会員



◆出席報告
本　日　７月１９日　　会員数４０名　　出席者　　２６名　　出席率　７４. ２９%
前々回　７月　５日　　会員数４０名　　修正出席者３８名　　出席率　９５．００%修正

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
丸山　恵右会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月１８日（７月１９日）
中尾　良治会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月１８日（７月１９日）
有馬喜代貴会員	 ｅ‐ＣＬＵＢ	 ７月１６日（７月１９日）
後藤　純次会員 ｅ‐ＣＬＵＢ ７月１７日（７月１９日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
脇谷　政孝会長……神戸西神ＲＣ折戸会員、雨の中ようこそお越し下さいました。
佐野　敏晴会員……折戸先生、本日は高砂ＲＣへようこそおいで下さいました。
坂井　智代会員……折戸先生、ようこそお越し下さいました。先生は私の高校時代の恩師

です。今の私があるのは先生のお陰です。
片嶋　純雄会員……誕生日のお祝いありがとうございました。
早退１名

◆幹事報告
◎台湾財団法人慈生仁愛院より、グローバル補助金に対し
ての感謝状が届いております。
　回覧しておりますので、よろしくお願いいたします。
◎障碍者福祉法人のステップハウスより、理事長交代という
ことで、新理事長より就任挨拶状が届いております。
　回覧しておりますので、よろしくお願いいたします。
〈例会変更〉
◎姫路南ロータリークラブ
　　８月　５日（月）→　４日（日）　「納涼家族例会」
　　　　　　　　　　　　　　　　　神戸コンチェルト
　　８月１２日（月）→　休会
　　８月２６日（月）→「クラブ奉仕フォーラム」
　　　　　　　　　　　　「第１回ほろにが会」
　　　　　　　　　　　　ホテル日航姫路

堀 直樹 幹事



◆会長の時間
　今年度の「クラブ現況報告書」ができあがりました。今
回は時間にゆとりがない中ではありましたが、“一通りの

見直し”をかけました。目的は誤字や誤記を修正すること。

過去の現況報告書を遡って比較して見てみると、ある時に

何らかのきっかけで生じた「誤り」や「間違い」がそのま

ま残ってしまっているというものがほとんどでした。気付

いた箇所は修正しておりますが、それでも見落としがある

と思います。皆様がご覧になって「ここまだ間違ってる」

というところにお気付きになった場合、ぜひお知らせ下

さい。ありがたく受け止めさせていただき、次年度以降に反映させてまいります。

　守光年度からの申し送りにより、この度より「友愛奉仕活動助成一覧」を掲載しており
ます。高砂ＲＣ独自の友愛奉仕活動助成金事業の履歴を示し、発信することは公共イメー
ジ向上のために重要なことだと思います。しかしながら、ここでもまた一部過去の記録が
不明の箇所があります。今後は事業の度に正確な記録を残すことも慣習としていく必要が
あります。関係のあった方で過去の助成記録がお手元にあり、不明な点を解消することが
できるような情報があればお知らせ下さい。
　さて、今週と来週の２週にわたり、例会プログラムは各委員長による「事業計画発表」
です。プログラムの年間計画である「実施日程表」では従来の表記同様「クラブフォーラ
ム」としています。ここで「クラブフォーラム」と「クラブアッセンブリー」の違いは何
か？という疑問を持ったので調べてみました。英和辞典では「Ｆｏｒｕｍ」は公開討論お
よびその場。「Ａｓｓｅｍｂｌｙ」は討議のための集会といった訳があてはまるところで
すが、ロータリーには特有の定義があり、簡単に表現するとフォーラムは「討論会」で、アッ
センブリーは「協議会」となるようです。そしてクラブアッセンブリーとして年間４～６
回のクラブ協議会の開催が推奨されており、この事業計画発表も紹介されているモデルに
は含まれています。この考え方からすると今週と来週のプログラムは「クラブアッセンブ
リー」とした方がよいのかもしれません。ですが、歴史ある高砂ＲＣにおいて独自の解釈
はあってもよいのですから、どちらにしても大切なのは中身！各委員会の事業の内容です。
フォーラムかアッセンブリーかの結論は先送りとし、各委員長の皆様、よろしくお願いい
たします。

脇谷政孝 会長



◆本日のプログラム

「クラブフォーラム」

２０１９〜２０２０　事業計画発表

　
Ｓ.Ａ.Ａ.　西田秀雄 委員長 出席委員会　　落合計夫 委員長

親睦活動委員会　髙畑健一 委員 プログラム委員会　鎌谷雅彦 委員長

会員増強・選考委員会　森本幸吉 委員長 雑誌会報委員会　増田章吾 委員長

会　長：脇谷　政孝　　　　　　幹　事：堀　　直樹　　　　　雑誌会報委員長：増田　章吾
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　  　　    http://takasagorc.starfree.jp/


